

# 水仙園だより

第274号

令和4年5月発行

## 《はじめに》

新緑の季節、水仙園の周りの山々も色鮮やかになっています。田んぼでは、賑やかに田植えも始まり、あちらこちらで5月ならではの光景が見られるようになりました。暖かい日が増え、町内への散歩などで楽しみたいと思います。

新型コロナウイルスの福井県内の感染者も大きく減少しないことから、福井県独自の『福井県感染拡大警報』が5月15日まで延長されました。全国的にも新型コロナウイルス変異株の感染者が増えていることから、福井県の感染第6波も終息の見通しがつきません。面会をはじめ何かとご家族の皆様にはご迷惑をおかけしますが、引き続き感染対策にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 《今月の予定》

- ☆5月 2日 (月) 地域交流
  - ☆5月11日 (水) 嗜好品マーケット
  - ☆5月18日 (水) おやつ作り
  - ☆5月25日 (水) レクリエーション大会
  - ☆5月31日 (火) 誕生会(5月生まれの方)
- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています  
◎選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています  
◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています



## \*\*\* お寿司バイキング \*\*\*

4月6日、お寿司バイキングを行いました。お寿司が運ばれてくると「美味しそう♪」ととても喜ばれ、普段は食が細い方もペロッと食べられておかわりをされていました。



## \*\*\* おやつ作り \*\*\*

4月のおやつ作りは『クレープ』を作りました。クレープ生地それぞれ好きな果物やトッピングをしてクレープを仕上げていきました。



## 《4月ふれあいのひととき》

\*\*\* 桜・花桃 お花見ドライブ・小散歩 \*\*\*

天気の良い日はドライブ外出で味真野地区の桜の名所を見て回りました。

味真野小学校や味真野万葉苑、池泉町のエドヒガン桜や浅水川の桜のトンネル等満開の桜を楽しむことができました。



## 再 契 約

このたび契約内容変更に伴う再契約手続きの為、ご家族の方にはご来園いただきありがとうございました。今回の変更内容として他施設で入所者預り金の横領事件があり、これまで施設が管理していた本人名義の預金通帳・印鑑をご家族に返還するとともに、4月より施設利用料以外の医療費・理髪代等はご家族の方にそれぞれに支払いをお願いすることにさせていただきました。ご家族の皆さんには変更内容にご理解をいただきまして心から感謝を申し上げますとともに、お手間をかけることとなりますが何卒よろしくお願いいたします。

## 《お世話になりました》

4月4日(月) 地域交流 萱谷町の皆様  
レクリエーション外出 ボランティアの皆様  
~どうもありがとうございました~



## 《ふれあい通信》

4月は福井県介護福祉士会の松ヶ平朝菜氏を講師に招き、『接遇 ~社会人としてのマナー』について研修を行いました。“接遇”は、施設職員にとって利用者さんだけでなく、ご家族を含めた来園者すべての方に対して大切なことです。

研修では、最初に接遇の基本である、①立ち止まった『挨拶』 ②笑顔 ③走らない について詳しく講義を受けました。次に施設職員としてふさわしい声かけについて、小グループに分かれて日頃の介護場面における声のかけ方を話し合いました。今後も職員一人ひとりがしっかりとした接遇を行うことで、利用者さん・ご家族との信頼関係がより一層深まるように努めていきたいと思っております。